

Invitation

à l'occasion des 30 ans
de l'ouverture de la Galerie

chantal carrel

sculptures

En septembre 1995 Alexandre Mottier concrétise son désir d'ouvrir sa propre Galerie dans l'arcade du Bd Georges-Favon 17. Une sorte de point culminant d'une vie d'amateur et de collectionneur d'art, vécue en contact permanent avec le milieu de l'art moderne et contemporain dans la Genève des années '60 à '90.

La Galerie a été conçue comme une plateforme d'échanges. Les artistes, collaborateurs, amis proches, amateurs d'art et même «tout un chacun», ont participé à la création et/ou ont bénéficié de ce qui sont devenus les principales caractéristiques, les signes distinctifs, de l'atmosphère de la Galerie: l'accueil, la médiation, le partage.

Chantal Carrel a été l'artiste choisie pour l'exposition d'ouverture. Elle avait investi l'espace avec des œuvres en résine synthétique ou en baguettes de verre acrylique qui captant la lumière la répandaient, créant des jeux d'ombres colorées et de reflets tels des «ombres lumineuses». Ses créations s'inscrivent dans un système de coordonnées multi dimensionnel, matière-forme-lumière, déterminé par les oppositions translucide/opaque, nature/artificiel et formes géométriques/formes libres.

Les œuvres présentées à l'exposition, correspondent toujours à ces principes et renouvellent l'exigence de l'artiste de manière surprenante.

Aujourd'hui, après 30 ans d'une relation de complicité et d'amitié, ils se retrouvent dans le même espace, chacun d'eux ayant parcouru leurs propres chemins pleins d'expériences créatrices et innovantes, souvent insoupçonnées, mais étant restés fidèles à eux-mêmes.

Ils se réjouissent de partager leurs univers avec nous, encore une fois.

Genève, Septembre 2025

Image :

«Des lignes malignes»

Les constructions en verre acrylique de Chantal Carrel dialoguent avec les dessins de son compagnon Jean Scheurer (1942-2023)

Photo : Aurélien Fontanez

Graphisme : Nicolas Constantin

Galerie
Alexandre Mottier

Tableaux et objets d'art



Nous avons le plaisir
de vous inviter
au vernissage
de l'exposition

**le mercredi 17 septembre
de 18h à 20h**

L'exposition aura lieu
du 18 septembre
au 25 octobre 2025
du mardi au vendredi
de 15h à 19h
samedi de 14h à 18h
et sur rendez-vous

Alexandre Mottier
Roberto Vignola
Boulevard Georges Favon 17
CH-1204 Genève
T+F 022 310 03 73
info@galerie-mottier.ch
www.galerie-mottier.ch

30
ANS

Galerie
Alexandre Mottier
Tableaux et objets d'art



1995 2025



